

L'honorable Michael Manley, Premier ministre de la Jamaïque, et Mme Manley ont visité Ottawa du 27 au 29 octobre, à l'invitation du Premier ministre du Canada, le très honorable Pierre Elliott Trudeau. Le sénateur Dudley Thompson, ministre des Affaires étrangères de la Jamaïque, M. Mel Brown, député, et des hauts fonctionnaires accompagnaient M. Manley.

Les deux Premiers ministres ont eu des entretiens cordiaux. Ils ont examiné plusieurs questions d'ordre international, dont le travail et le rôle du Commonwealth, la situation en Afrique australe, le travail des Nations Unies et la Conférence sur la coopération économique internationale à Paris. Ils se sont également penchés sur des questions à caractère bilatéral, notamment celles qui concernent les échanges commerciaux, l'investissement, la coopération économique et l'immigration.

M. Manley a également rencontré plusieurs Ministres du Cabinet lors d'une réunion présidée par le président du Conseil privé et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures suppléant, l'honorable Allan J. MacEachen. Les discussions ont porté sur diverses questions, entre autres l'immigration et la communauté jamaïcaine ainsi que la situation actuelle à la CCEI. Le sénateur Thompson a pour sa part rencontré M. MacEachen et divers autres ministres canadiens. Il a notamment été question de l'état des négociations sur le droit de la mer.

Les entretiens entre les deux Premiers ministres et les ministres ont beaucoup porté sur la coopération économique entre le Canada et la Jamaïque. Afin de renforcer l'actuel programme de coopération économique entre les deux pays dans les domaines des échanges commerciaux, de l'investissement et de l'aide au développement, les deux Premiers ministres sont convenus de certaines mesures supplémentaires de coopération et ont signé un protocole d'entente à cet égard, dont on trouvera ci-joint copie. Ils ont convenu que ces mesures, au nombre desquels on retrouve des prêts et des crédits à l'exportation, à court et à long terme, pour l'achat par la Jamaïque de biens et de services canadiens jusqu'à concurrence d'environ 100 millions de dollars, aideront à consolider les liens traditionnels et croissants qui unissent les deux pays dans de nombreux domaines.